

いちよう 3月号



【1年間ありがとうございました】

☆思いやりをもち元気に学び合う児童☆

先月の6年生を送る会では、5年生が中心となってみんなで楽しめる会を企画・実施してくれました。他の学年もそれぞれの役割を担い、全校の一体感を感じることができました。会の最後に、6年生による「リメンバーミー」合奏のプレゼントがあり、温かな余韻を残し会は終わりました。6年生から在校生は多くのことを学ぶことができました。

また、1年間の異学年交流を通して、本校児童に思いやりの心が育っていることを実感しました。

☆全員が登校する学校☆

本校の自慢のひとつは、在籍児童全員が登校できるところです。当たり前なのですが、昨今、実現は難しいことです。藤岡小で実現できているのは、もちろんご家庭のご協力あってのことです。1年間ありがとうございました。

また、自分の子どもをほめるのは苦手な方もいらっしゃるかと思いますが、学期や年度の節目毎に、お子さまに「よくがんばったね」と声をかけてください。当たり前のことができるのは素晴らしいことです。そして、次もがんばろうというエネルギーになることまちがいなしですから。

【令和6年度の変更事項のお知らせ】3/13現在

令和6年度の計画について、精選・見直しを図っています。その一部を、保護者の皆様にも事前にお知らせしますので、ご理解くださるようお願いいたします。

1 2年生は毎日5時間授業

前回は触れた標準授業時数ですが、2年生の時数は910となっており、5時間授業でもそれを上回る時数が確保できることから、月曜日も5時間授業にします。

2 持久走は「大会」から「記録会」になります

体育科における持久走の競技の目的は、着順を競うものではなく、自己の能力に適した課題をもち、自己の目標記録に近づくために練習を工夫することです。そして、その成果を記録に残し向き合う機会として「記録会」を実施します。来年度は、記録を整理するための着順カードは配付しますが、順位による賞状はなくします。これまでどおり、参加児童全員に、完走証を発行します。子どもたちが、自分の力にあった目標をしっかり立てて練習に取り組めるよう指導支援を行います。

3 皆勤賞と精勤賞について

コロナ禍には、周囲への感染などを考慮し、体調が悪いときには積極的に休むことも必要であることを経験しました。今後も、休まず登校することと同様に、状況に応じて適切に欠席の判断をすることが大切になりますので、精勤賞表彰を廃止します。皆勤賞は、当面は継続し、廃止を検討します。

4 防災頭巾を購入します

全学年共通で教材費から購入し、災害に備えます。

HPの年間アクセス数は375,000超
(昨年度比+37,000) ありがとうございました。